



Mira el video

¿Qué es el “triaje” en la sala de emergencias?



Descripción general

Cuando usted llega a la sala de emergencias, el personal del hospital tiene que determinar rápidamente qué tan enfermo o herido está. Necesitan saber si tiene un problema médico potencialmente mortal y si necesita un médico inmediatamente. Lo hacen mediante un proceso llamado “triaje”. Dedicemos un momento a aprender más sobre el tema.

Una palabra francesa

La palabra “triaje” es de origen francés. Significa “clasificar”. Durante el triaje, el personal de la sala de emergencias clasifica a los pacientes en función de la gravedad de sus problemas médicos. Por ejemplo, un paciente que está sufriendo un ataque cardíaco debe ser atendido más rápidamente que una persona con un esguince de muñeca. El triaje ayuda a los médicos a decidir en qué orden deben atender a todos los pacientes.

Chequeo de los signos vitales

¿Quién hace el triaje? Por lo general, el personal de enfermería es el encargado de realizarlo. Es posible que lo atiendan en la misma sala de espera, o que lo trasladen a un área diferente. El enfermero o enfermera le tomará los signos vitales. Esto incluye la temperatura, el pulso, la presión arterial y la frecuencia respiratoria. Le preguntará el motivo de su visita y le hará una revisión rápida.

Conclusión

Una vez realizado el triaje, el equipo médico le atenderá lo antes posible. Es posible que le envíen inmediatamente al médico. O tal vez deba sentarse un rato en la sala de espera. Si ese día hay muchos pacientes, es posible que tenga que esperar más de lo previsto. Recuerde que los pacientes de la sala de emergencias no son atendidos por orden de llegada. Se les atiende según el orden de necesidad de tratamiento. Así que, si usted es un paciente, le conviene ser paciente.